



大 幼



美術館で変身したのよ！

2 学期始まって直ぐに年少さんと大分市立美術館に行ってきました。美術館は静かな場所で、美術品をじっくり観賞するところという概念が先行しがちです。しかし、一旦入館してみると、子どもたちが発見しながら楽しめる取組がそこにはありました。

シールラリーをしながら美術品に親しんだり、個性的な作品に興味を示したりして、親子で美術館の空気を肌で感じていました。

また、ワークショップでは、親子共同で好きなように素材を使い、素敵なドレスのファッションショーが始まりました。

11 月には、県立美術館の出前授業やラクテンチ遠足といった日頃にはない特別な場面を体験します。一步一步未来へ向かって歩んでいます。



初めての給食弁当

9 月 18 日(水)附属幼稚園での給食弁当が始まりました。今年度は4・5歳児を対象に、毎週水曜日全部で 19 回の給食弁当を提供します。

子どもたちは、同じものを食べることに喜びを感じている様子でした。「ピーマンを食べられた」「パイナップルおいしいから食べてみたら」等の会話も弾ませながらチャレンジする姿が目立ちました。

今後の様子にも注視しながら、年度末に給食弁当への振り返りを通して、来年度につなげていきたいと思えます。朝の挨拶時に少しでもお子さんの様子を話してくれるとありがたいです。



猛暑よ、さようなら



2 学期は活動しやすい季節のためか、学校行事が多い学期として位置づいています。しかし、昨今の猛暑は納まるどころを失ったようにも感じましたが、ここにきてようやく落ち着いたようにあります。先週までは、子ども、職員、動物たちもれなく疲れている様子でした。

しかし、園行事は待ったなしで控えています。運動会や彩 PTA・餅つき等保護者と共に参画していく行事が目白押しです。大分大学永田先生の講演にありましたが、子どもが育つ条件として、大人自身が発達し成長しつづけることが大切といった話がありました。子どもを伸ばすカギが私たち自身の成長だとしたら、どんなことから始めたらいいか？自分の周りの保護者はどんなことをしているのか？個々の子育て・己育てを語りませんか？

今学期も園長 CAFÉ 心地いい温度でお待ちしていますので、ぜひご利用ください。